
Buongiorno alla redazione , 

è davvero sconcertante quello che sta succedendo alla ski area 
della " magnifica terra " . 

Anche io ho una seconda casa in zona e seguo passo a passo gli 
avvenimenti dell'alta valle . Tre settimane fa , attorno a 
mezzogiorno , ero a parlare con l'operatore della seggiovia di Oga 
( motte ) quando arriva attorno alle 12 uno sciatore che voleva 
fare lo ski pass ; sorpresa , la biglietteria era chiusa ( l'unica 
persona era andata a mangiare........come giusto che sia ) e lo 
sconsolato sciatore , dopo aver appreso che anche il collegamento 
con isolaccia non funzionava , se ne è andato senza neanche 
protestare .................sconsolato . 

No comment sul ciuk . 

Insomma , la gente dell'alta valle ( ma soprattutto chi li 
amministra ) è ora che capisca che il turista va coccolato , non 
trattato come " vacca da mungere " e i continui disservizi come 
pure la viabilità in quel di Bormio ( che fa comunque sentire a loro 
agio i milanesi abituati al traffico ) , alla fine non faranno del bene 
all'economia locale e all'immagine , posto che a qualcuno interessi 
. 

Saluti 

Davide Colombarolli 


